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文責：校長 大内雅之

学級懇談会 お世話になりました
～信頼関係作りの第一歩として～

１日２日と行った学級懇談会には、多くの保護者の皆さ

んに来校いただきました。内心、「授業参観は行わないので、

参加してくださる保護者もかなり少ないのでは・・・」と

心配していましたが、取り越し苦労でした。参加者は合計

で１９３名 半数以上６割に迫る参加率でした。これまで

の学級懇談にはない盛況ぶりで、保護者の皆さんが子ども

のことを心配している証、学校に関心がある証なのだと強

く感じました。ありがとうございました。

懇談の中で、保護者の皆様から、貴重な話がたくさん聞

けたこと、本当に感謝申し上げます。また、どの学年にも

共通して話題として上がっていたのが、「通信型のゲーム」

「SNS」「ユーチューブ」等でした。どれも、インターネッ
トを利用したもので、便利で魅力的である反面、危険性も

はらんでいます。子ども達の「命」は何としても守らなけ

ればなりません。「生活リズム」を整えていかなければな

りません。親や教師は子どもを守る責任があります。しか

し、子どもの生活の細部にわたっては、すべて把握するこ

とはなかなか難しいところがあります。ですが、

○ きちんと、家庭内でルール作りをして約束が守られているかを確認すること

○ 子どもがいつもと違う様子を見せていないか注意深く観察すること

は、時間がなくてもできるし、しなくてはなりません。どうぞよろしくお願いします。

また、懇談会をしてみてあらためて気づいたこと、懇談会では言えなかったことなどありまし

たら、どうぞお気軽にお伝えください。

森の案内人さん
「連日」ありがとうございます
～自然を満喫 リフレッシュ～

１日は４年生が、２日は１年生と森の案内人さんの

協力を得て、自然体験活動を実施しました。森の案内

人さんは連日の活動になり、大変お世話になりました。

距離やコースは違うものの、お城山の散策が中心で、

地域を知る絶好の機会となりました。また、散策中に

は自然の関するたくさんのお話を聞かせていただいた

ようです。なんと、８日には２年生も行う予定です。

森の案内人の蓮沼昇さん、安齋正博さん、藤原一二

さん、根本清一さんありがとうございました。そして、これからもよろしくお願いします。

保護者の皆様からの声をお待ちしています。

～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください（または assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp まで）～
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